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明けまして
おめでとうございます

大原真之介

本年も何卒宜しくお願い申し上げます。
2024 年元日、石川県を震源とする大
きな地震の影響で今もなお不安な状況
にある方々、また大きな悲しみを背負わ
れた皆様に少しでも平穏な日々がお戻り
になります様、心からお祈り申し上げます。
さて、2024 年は甲辰（きのえたつ）、陰陽五行説によると「甲」
は草木の成長を表す意味があり、植物が成長するようにどんどん勢
いを増して増えていくという意味があるそうで、そのため2024 年辰
年は、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年。とあり
ます。
江東ワイズメンズクラブの活動ベクトルは、これまで常に一貫性が
あり、深く強くブレない方向性がある様に思っております。長年取り
組んできたこと、これから進めるの活動一つ一つに対し、より一層
の "やりがい"を実感し、喜びを仲間と共に分かちあえる1年と成り
ます様心から願っております。
私自身辰年の年男！！ありきたりではありますが、感謝の気持ちを
忘れずクラブと共に一個人としても飛躍（登り竜？）の一年となる様、
自己研鑽に努めてまいります。
”とにかく明るい江東ワイズ ”のテーマに沿って毎年恒例新春落語
初笑いからの
スタート！！明るく楽しくポジティブさとユーモアを持って「頑張る
ぞーーー！」あらためまして皆さん、今年も何卒よろしくお願いいた
します！！

今月の強調テーマ
<EF、PWA Legacy、JEF>

１２月会員数 １２月出席者 12月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員
21名 メンバー	 14 名 70%（14/20） 11月まで 1456947 11月まで 64620 会長 大原真之介

メネット	 0 12月分 0 12月例会スマイル	 0 副会長 小松重雄
内広義会員1名 コメット	 0 会計 酒向裕司

書記 相川達男
休会 1名 ゲスト	 0 残高 1456947 累計 64620 直前会長 大原真之介

ビジター	 1 連絡主事 小松康広
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主題「輝かそう、あなたの光を」スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の
基礎である」� 国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク） 
主題「変革のための光となろう」スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」
� アジア太平洋地域会長 利根川恵子（川越）
主題「未来のために今、学びと気づきを !未来のために、自信を育み、真の喜びに出合う!」
スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」
� 東日本区理事 山田 公平（宇都宮）
主題「親睦を糧に、クラブライフの充実」�� 長尾昌男 ( 千葉ウエスト) 

2023〜2024年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

T�A�K�Y　
とにかく明るい江東ワイズ

東京江東クラブ会長�大原真之介

1月本例会（新年例会）
とき　　2024 年 1 月 20 日（土）　 17：00 ～
ところ　アンフェリシオン
会費　6000 円
受付　小松重雄君　小松康広君

開会点鐘 会長　大原真之介君
会長挨拶 会長　大原真之介君
各種報告
ハッピーバースデイ・結婚記念日

新春寄席　落語 柳亭燕路師匠

会食
食前の感謝 小松康広君
乾杯 安齋克茂君
スマイル（各自の抱負）
オークション

閉会点鐘 会長　大原真之介君

ハッピーバースデイ
5 日　山崎常久君

結婚記念日
12 日　香取良和・晴美夫妻

今月の聖句

「主よ、わたしたちの主よ／あなたの御名は、いかに力強く／全
地に満ちていることでしょう。天に輝くあなたの威光をたたえます」
詩編　８編２節
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クリスマス例会
堀　公也

昨年に続き家族 4人でクリスマス礼拝、例会に参加させ
て頂きました。今年も多くの方にご参加いただき、非常に和
やかで暖かい会であったと思います。第一部の礼拝ではオル
ガンの音色に合わせて讃美歌の合唱から始まり、小松美樹牧

師による奨励のお言
葉を頂きました。第
二部となる例会は本
間メンの軽妙な司会
により幕開けとなり、
大人も子供もクリス

マスのコスチュームに身を
包み、振舞われる食事やド
リンクに舌鼓を打ちまし
た。リーダーたちによる余
興は振付けとダンスだけで
クリスマス定番ソングの種
類を当てる内容で、こちら
も大盛り上がりに。また例年通りのプレゼント交換は山崎メ
ンによる仕切りで、参加者の皆さんからプレゼント内容の説
明と一言を頂く形で進行し、無事皆さんにプレゼントが行き
渡りました。我が家も全員プレゼントを持ち帰らせて頂き、
家族一同大満足の会となりました。また新年会も楽しみにし
ています！

今年の抱負
相川達男●昨年年始には何か新しいワイズの活動を興し

たいと抱負を書いていました。なかなか形に出来ず本
年を迎えております。今年も同様に新しい事にチャレンジ。
又、ワイズ本来の活動の方向性をもう一度皆で考えて今の時
代に即したクラブになれれば良いなと思います。

宇田川敬司●中々活動に参加できておりませんが、今年
は出来ることから少しずつ楽しく参加できればと思っ

ております。　今年もよろしくお願いします。

小松重雄●大原会長の任期もあと半年となりました。若
い会長をサポートし、楽しい例会作りに専念していき

たいと思っています。また、6 月の十勝での東日本区大会へ
多数の出席者でブラザークラブを盛り上げたいと思います。
個人的には、大谷・山本の大リーグとパリオリンピック・パ
ラリンピックでの日本選手の活躍を期待しています。

小松康広●いつも江東 YMCA をお支えくださり誠にあ
りがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申

し上げます。あたりまえの日々をあたりまえと思わずに意識
して過ごしていきたい！また、常に日々の事柄を、複数の視
点で見る考える、そして対応することができるように生活す
ることを目標にしたいと思います。節目の年！いろいろな角
度から健康第一を考え行動したいです。

酒向裕司● 2024 年はきっちりと会計の仕事を全うした
いと思います。

島田　徹●これまでワイズ入会から 32 年間が過ぎ 33 年
目の抱負って難しいですね。あと 18 年でちょうど 50

年です。年齢から考えると現在の柳沢さんといっしょの歳で
すね。柳沢さんのように元気に、50 年ワイズを続けるため
のホップ、ステップ、ジャンプのホップの年になるよう出席
第一を旨として末席を汚さぬように活動したいと思います。

駿河幸子●御身大切に！無理をせず。何事にも穏やかに、
笑顔を絶やさず。

滝沢圭太●「発信力の強化」
昨年の ChatGPT に味をしめ、みんなの役に立てそ

うなもの、発信できそうなものを棚卸しし、お披露目する機
会を作りたいと思います！ギター？それは会長にお任せ...笑

寺尾紀昭●やりたいことを後回しにしない。
老害にならない。

本間　剛●今年も一年、明るく！楽しく！！元気よ
く！！！でも、何よりも健康第一！！！！ っというこ

とで、今年も今まで以上に、心も体も鍛える一年に！          

堀　公也●昨年に引き続き、、心身ともに健康であり続
けること、その上で自分のエネルギーがワイズや江東

YMCA の関係者の方々のお役に立つことになれば幸いです。

山﨑常久●「節目の年」
順調にいけば二人の息子たちが春に社会人となりま

す。親としての務めがひと段落の年となりそうです。「ラグ
ビー中心で仕事とワイズは程々に」のスタンスですが、東日
本区大会が DBC の十勝なので、そこだけは全力投球でお手
伝いさせていただきます。
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東京江東ワイズ　2023年１2月　第 1例会議事録
2023 年１２月７日（木）ＹＭＣＡ江東センター
ＺＯＯＭハイブリッド１９：00～
議題
１．クリスマス例会　　詳細打ち合わせ
　　チャペル　祈祷　小松館長の奥さまにお願いする
　　ピアノ　　幼稚園先生
　　参加者　　ワイズ 15名程度　幼稚園先生　リーダー
　　プレゼント交換実施
２．東陽町クリスマスオープンハウス　詳細打ち合わせ
　　�12 月 10 日　9：00 集合　うどん・そば材料機材は小松館長手配
　　当日朝相川が材料を東陽町へ輸送
３．12月　予定の確認　役員会 /忘年会
　　臨時役員会をＺＯＯＭで開催　・　忘年会は無し
４．新年例会　概要打ち合わせ
　　次回打ち合わせとする
５．柴田さん入会の件
　　1月 13日　在京新宴会の後オリエンテーション
６．高橋さんお祝いの件
　　島田さん手配
７．クラブ役員、関東東部役員選出の件
　　詳細決まらず。次回へ持越し。
参加者　大原、小松Ｓ、島田、藤井、酒向、本間、小松Ｙ、相川

東陽町ＹＭＣＡクリスマスオープン
島田　徹

令和 5年 12月 10 日今年も師走に入り季節外れの気温の
中ＹＭＣＡ会員クリスマスが行われました。東陽町の駐輪
場で行われ毎年底冷えする寒さに温かい食べ物は需要がある
のだが今年はとんでもない暖冬で半袖姿もチラホラ見かけら
れ、スタートから温かいうどんにそばは完売を諦めたのでし
た。しかし老若男女麺類の需要は底堅い物があり予想以上で
はなかったかな。MVPはお手伝いしてくれた郡司さんです
ね。またいるだけでほっこりして安心する藤井さんと柳沢さ
ん、お疲れ様でした。今後も 12月がこんな暖かさなら冷や
しも必要かもです。最後にもう少し集客考えてほしいですね。
（前も書いたと思いますが。）
出席　相川、小松、酒向、こまっちょ、島田と助っ人の郡
司さん。��

ワイズガーデン
今年も香取さんに用意いただいたチューリップ球根を園児
と一緒に植えました。春に多くのチューリップが咲くのが楽
しみです。
参加：大原、相川、小松（康）、酒向、本間、YMCA園児
と保護者

江東クラブの皆さまへ
十勝クラブ　池田正勝

大雪原、白銀の十勝からのお便りです。私の今期の会長主
題は、『愛を持って、チャレンジを！�』掲げました。江東ク
ラブのメン、メネット、コメットとの楽しい交流がいつも頭
をよぎります。一昨年、貴クラブのコメットがお友だちを連
れ、我が恵みの里（とかち帯広 YMCAキャンプ場）に立ち
寄り親しく交わりの時を過ごしたことを、昨日のように思い
出します。　　　　
新しい年を迎える時、今年こそは皆が安心して暮らせます
ようにとの願いを誰しも持つのではないでしょうか。しかし、
世界での争いは止むことなく、今までの日常が脅かされつつ
あります。今年は特に正月気分が、消えてしまうような能登
半島地震、そして、航空機の事故が続きました。災害に遭っ
た方々の日常は一瞬にして失われてしまいました。
私どもの願いが、叶わない時に、神さまは不在ではないか？
と呟きたくもなりますが、どのような状況下にあっても、神
さまは傍らに立ち、辛さの全てを共に担ってくださっておら
れると、私は信じています。
苦しんでいる方、日常を取り戻すことが難しい人々を覚え
つつ、今年 6月 1日 ( 土 )、十勝帯広にて開催される第 27
回東日本区大会には、是非お顔とお顔を、相まみえ、親交を
深めたいと願っています。
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元旦早々大地震が発生しました。それぞれの自宅は大丈夫でしょうか？簡単にできる家具止め等の事前の備えをお勧めします。Y.S.
年始から日本列島は災害、事故、事件ニュースが飛び交っています。何とか平穏な 1年になってほしいと願うばかりです。T.A.

今後の予定　　　　

1 月 25 日 （木） 役員会 江東センター　19：00 ～
2 月 1 日　（木）　第一例会 江東センター　19：00 ～
2 月 15 日 （木）　 本例会 江東センター　19：00 ～
2 月 22 日 （木） 役員会 江東センター　19：00 ～

江東コミュニティーセンター＆幼稚園
＝江東ＹＭＣＡの報告

▼幼稚園＆コミュニティーセンター
こぐまひろば
　12月2日（土）10:00～12:00　今年度6回目の【こぐまひろば】
（0～5歳児とそのファミリーを対象）を開催しました。毎回
10家族を超える参加があり、少しずつですが、口コミで広がっ
てきているように思います。園庭では笑い声がいっぱい、「こぐ
まカフェ」での手作りクッキーやお茶タイム！　冬ならではの
焚き火をしながら、焼きいも（遠足で収穫してきたもの）も美
味しくいただくこともできました。
　3学期は1月20日（土）、2月17日（土）に開催いたします。
ぜひ、お待ちしています。　

クリスマス礼拝
　12月14日（年少）15日（年中）16日（年長）、それぞれの
学年で神様からのメッセージを伝える、すなわちイエス・キリ
ストの誕生を祝うクリスマス礼拝が厳かに、そしてお家の方も
一緒に楽しく守られました。年長組クリスマス礼拝では、子ど
もたちによる聖誕劇がありました。「これから神様の御言葉を伝
えます」と始まりの言葉、粛々と進められていく様、涙の止ま
らない保護者の方々も多くいらっしゃいました。

JFA 夢フィールド一日体験ツアー
　１月１４日（日）、江東コミュニティー委員会主催「JFA夢フィールド（千
葉市幕張）」体験ツアーを実施、２３家族＋大原会長、スタッフリーダー、
総勢60名の参加でした。当日は、普段一般には公開されていない
施設も含めた見学（人工芝のフィールド、トレーニングルーム、ロッ
カールームなど）、レクチャータイム（前田氏からワールドカップ帯同
の時の話など）、室内競技場でフットサルを楽しみ、最後は特別に
お風呂にも入ることが出来ました。新年の初めに特別な一日を過ご
すことができました。

江東センター＆幼稚園の予定
▼始園式：1月10日（水）
▼年少組保護者参加日：1月27日（土）
▼幼稚園おもちつき：2月1日（木）
▼ファミリースキーキャンプ：2月3日（土）～4日（日）
▼オール江東Y雪あそびキャンプ：2月10（土）～12日（月）

オール東京の報告・今後の予定
　1．12月7日、「山中湖センター100周年記念チャリティー
ゴルフ大会」がＰＧＭ総成ゴルフクラブで開催され、会員、賛
助会員、専門学校関係者など34人が参加した。益金約20万円
は、山中湖センター100周年募金として、子どもたちをキャン
プに招待するプロジェクト、プログラム施設の新設、宿泊施設
のリノベーションのために用いる。
2．今後の主な行事予定
・�「山中湖センター 100周年記念チャリティーボウリング大
会」2月 4日（ボウリングサロン・ザ�プリンスパークタワー東京）
・�「第9回日中韓YMCA平和フォーラム」2月1日～4日（上海）
・�「ソシアスフォーラム2023」2月 17日（山手センター）
　�講師：�佐渡加奈子氏（認定ＮＰＯ法人カタリバ／東京

YMCA評議員）

能登半島地震　YMCA 緊急支援募金
　2024年1月1日16時10分頃、石川県能登半島を震源とする
マグニチュード7.6の地震が発生しました。
　この地震により特に能登半島では甚大な被害が発生しています。
今後、長期的な支援が必要となることは　確実です。そこで、被
災地の近隣にあるYMCA及びキリスト教会や関連団体、その他な
どと協働の可能性を含め　早急に計画をまとめ、その活動を直ちに
開始できるよう、まずは、緊急支援募金へのご協力をお願いいたし
ます。  WEB 募金（クレジットカード決済）　

右下の QR コードを読み取り、お手続きください。　


